



Patienteninformation

**Patientenarmband
«Sicherheit am Handgelenk»**

Sehr geehrte Patientin
Sehr geehrter Patient

Ihre Sicherheit ist uns ein grosses Anliegen. Sie erhalten deshalb bei Ihrem Eintritt ein Patientenarmband. Mit diesem Armband können Sie alle an der Behandlung beteiligten Personen jederzeit sicher und eindeutig identifizieren. Das Armband hilft, das Risiko von Verwechslung und deren Folgen auszuschliessen.

Wie wird das Patientenarmband verwendet?

Sie erhalten das Armband in der Regel direkt beim Eintritt. Sie tragen das Armband während Ihres gesamten Aufenthaltes.

Folgende Angaben sind ersichtlich:

- Ihr Name, Vorname und Geburtsdatum
- Barcode mit Fallnummer

Ihre persönlichen Daten auf dem Armband sind so gestaltet, dass man diese im Vorbeigehen nicht lesen kann.

Sollte sich ein Armband wider Erwarten von Ihrem Handgelenk lösen, geben Sie bitte sofort Bescheid, Sie erhalten umgehend ein Neues.

Wann ist das Armband besonders wichtig?

Das Patientenarmband dient bei allen Behandlungsschritten zur Kontrolle der Identität, beispielsweise:

- bei medizinischen Untersuchungen und Behandlungen
- bei der Patientenübergabe in den Operationsbereich
- bei der Verabreichung von Medikamenten und Blutprodukten
- bei der Verlegung innerhalb des Spitals
- wenn Sie nicht ansprechbar sind

Ist das Armband gesundheitlich unbedenklich?

- Es ist hygienisch und hinsichtlich Allergien unbedenklich.
- Es ist wasser- und reissfest und auch Desinfektionsmittel können ihm nichts anhaben.

Was ist sonst noch wichtig zu wissen?

- Die Entsorgung des Armbandes erfolgt datenschutzkonform.
- Bei Fragen können Sie gerne auf die Mitarbeitenden zugehen.